

MARKT & PRODUKTE

Trinkhalme aus Glas



Glashalme von Leonardo ? sie sind hygienisch, vielseitig und elegant / Foto: Leonardo

Leonardo hat das Verbot von Plastik-Strohhalmen ab 2021 zum Anlass genommen, mit Trinkhalmen aus Glas Nachhaltigkeit und Eleganz zu vereinen.

Das Ende der Einwegkunststoffe ist nach Ansicht des Unternehmens der richtige Zeitpunkt, auch in diesem Bereich mit Glas zu arbeiten: Halme aus Glas sind in jeder Hinsicht neutral und lenken nicht vom Getränk ab. Sie übernehmen auch die Funktion von Rührstäben und machen diese überflüssig. Ein Glashalm ist nicht nur ein nachhaltiger Ersatz für Plastik, er bringt auch Eleganz ins Glas und ist hochwertiger als andere Alternativen. Die Glastrinkhalme von Leonardo gibt es in 15 und 20 Zentimeter Länge. Sie lassen sich in der Spülmaschine leicht reinigen.

Ein weiterer Grund, den Trinkhalmen aus Glas den Vorzug zu geben, liegt in ihren Verwendungsmöglichkeiten in heißen Getränken. Bei fast allen anderen Halmen ist der Einsatz bei Heißgetränken nicht möglich oder sogar gesundheitsschädlich. Die Trinkhalme von Leonardo werden in Deutschland produziert.